
住民説明会の開催について

開催日程等

● R6/6/10（月）18:30・ふるさと味来館（8人）

● R6/6/11（火）19:00・肘折センター（9人）

● R6/6/12（水）18:30・中央公民館（12人）

❖ 外観・敷地利用・ブックカフェのイメージ、平面計画、ブックカフェ付近のムー

ビーをスクリーンに投影しながら15分程度説明し、その後意見交換を実施。説明

会全体は各会場約１時間で終了。

質疑応答の内容

質 問 等 回 答

役場庁舎部分の面積はどれくらいに？ 現在の役場庁舎、第2庁舎、第3庁舎を合わせた程度の面積で、約2,300㎡を

計画しています。

軒下広場の1階に屋根をつけて、雨風をしのげるように。災

害時にはブルーシートで囲えばスペースができる。

災害時の避難所としては、大蔵小学校・大蔵中学校の体育館を想定してお

り、新庁舎は災害対策の拠点として機能させていきたい。

避難所になる場合の充分な駐車台数の確保は検討している

か？

同上

ブックカフェの書棚を可動式にして、避難所設営時にスペー

スを確保できるように。

書棚を動かせるように検討しています。

避難所に人が集中することが懸念されるので、広報が重要 災害発生時はもとより、事前の広報に努めます。

災害時の避難所や物資の受け入れに車庫等を利用しては？ 検討してまいります。

避難所として活用する場合、個別に対応が必要な避難者への

対応について

検討してまいります。

電波障害はないか？山を背負っている 山形県防災情報受信アンテナの感度等について調査する予定です。
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質 問 等 回 答

入り口が分かりずらいので、建物の中央付近にあるのが良い

と思う。

冬季間の北西からの強風に対応するため、南東に配置する計画としていま

す。

LGBTQ用のトイレの設置を。 検討してまいります。

国道側からの進入路は？ 国道と敷地の高低差があること、想定される国道側の進入路の位置が内

カーブで冬期間は国道除雪の耐雪場所に近く見通しがきかないことから、

車用の進入路の設置は困難な状況です。徒歩で通行できるスロープの設置

が可能か検討しています。

進入路は1個所になるのか？ 東側に緊急時の進入路を設置する計画としています。

進入路の交通安全対策を万全に。 各方面からの車の通行がありますので、安全対策を万全にしていきます。

職員の使い勝手が良くなるように、意見を集約してから設計

に入ったのか？

設計者の技術提案書に基づき、職員に対するヒアリングを実施していま

す。

模型が見たかった。 模型の完成後に展示しますので、皆さんにご覧いただきたいと思います。

［6月14日～7月8日に役場と中央公民館で展示］

軒下広場の消雪は？ 無散水消雪を計画しています。

ブックカフェの使い方として、子育ての方々が遊べるスペー

スにすることもいいのではと思う。

キッズスペースを設ける計画としていますが、面積等については今後検討

してまいります。

1Fのトイレの数が少ない。 2階に集会室を設置することから、2階のトイレの数を増やすように検討し

ているところです。

集会室の使い方で、あるスポーツに特化することで、人を呼

べるのではないか？

集会室には軽スポーツが可能な体育館機能を持たせる計画にしています。

説明会に参加する人の数が少ない。“くらっち”もいいが紙

でのお知らせも必要。

検討してまいります。

2



質 問 等 回 答

新庁舎建設後、中央公民館は取り壊しか？ 時期は未定ですが、取り壊しを計画しています。

商工会はどうなるか？ 商工会と協議を行っていきます。

盛土が最大5mになるとの説明が前回の報告会の時にあった

が、その箇所は配置計画イメージの中のどの部分になるか？

敷地北側の一部、約50mの区間です。

地質調査の結果が出たら知らせて欲しい。 そのようにしてまいります。

軒下広場にいすや机を置く予定はあるか？ 村営バス等のバス停を設置する計画としていますので、椅子等の設置を検

討してまいります。

軒下広場とブックカフェをつなぐ入り口の設置は可能か？一

体利用が可能になると思う。

そのように検討してまいります。

ATMの設置を。 銀行等が設置するものと認識しております。

診療所も同じ敷地に移転するのか？ そのように検討しております。

集会室で軽スポーツとのことだが、下の階はうるさくないの

か？

防音対策について可否も含め検討してまいります。

排雪堆雪場所が少ないと、駐車場が狭くなってしまうのでは

ないか？

敷地北側についても村管理の土地になりますので、そちらを雪置き場にで

きないか検討してまいります。

2～3階に行くにはエレベーターかエスカレーターか？ エレベーターを設置します。定員は13人程度を計画しています。

車いすなど障害者用トイレの広さは？ 充分な広さを確保するよう検討してまいります。

駐車台数は十分か？ 来庁者及び職員用の駐車台数は、124台を計画しています。
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